

## ORMUSA INAUGURA LA SEGUNDA ETAPA DEL CENTRO DE CAPACITACIÓN Y FORMACIÓN “ROSA ALBA LARA” EN OLOCUILTA



Zoila Candelaria López, representante de la Red de Mujeres Emprendedoras “Rosa Alba Lara”; Marvin Rodríguez, Alcalde Municipal; Jeannette Urquilla, Directora Ejecutiva de ORMUSA; Maik Pflaum, Subdirector de Iniciativa Cristiana Romero de Alemania, y Sra. Paulina de Rodríguez, Coordinadora de la Oficina de la Mujer de la Alcaldía municipal, al momento del corte de la inauguración oficial de la segunda etapa del Centro de Capacitación Vocacional “Rosa Alba Lara”.

La Organización de Mujeres Salvadoreñas por la Paz, ORMUSA, inauguró este 1 de diciembre la segunda etapa del Centro de Capacitación y Formación Vocacional “Rosa Alba Lara”, como parte del proyecto “Contribuyendo a la reducción de la pobreza en el municipio de Olocuilta, El Salvador”, gracias al apoyo de la Iniciativa Cristiana Romero (ICR) y el Ministerio Federal Alemán de Cooperación Económica y Desarrollo (BMZ).



Jeannette Urquilla, Directora de ORMUSA, durante el acto de inauguración señaló que “este esfuerzo del Centro de Capacitación Vocacional no es una acción aislada, sino un aporte y contribución al desarrollo económico local del municipio de Olocuilta, con el que se intenta lograr que las mujeres y habitantes de la localidad logren mayores niveles de igualdad y participación, con equidad de género”.

“El Centro de Capacitación Vocacional retoma una serie de necesidades que las mujeres plantearon y que van encaminadas a hacer de Olocuilta un municipio de oportunidades para las mujeres, un municipio de paz y convivencia que comience desde la casa, familia y la comunidad”, acotó.

Durante su intervención, Maik Pflaum, Sub Director de Iniciativa Cristiana Romero, manifestó la alegría de inaugurar la segunda etapa del Centro de Capacitación, el cual asegura será “una combinación perfecta, pues las mujeres pueden trabajar y aprender juntas, conocer sus talentos y capacidades, entender que las mujeres pueden generar una base económica que cambie el papel

de las mujeres, donde exista mayor respeto en la sociedad, lo cual tendría que reflejarse en más participación política y derechos iguales en sus familias”.

El Alcalde Municipal, Marvin Rodríguez, quien también estuvo presente, agradeció al gobierno Alemán y “el esfuerzo de ORMUSA por los frutos de su trabajo. He visto mujeres que han salido adelante con su familia gracias al apoyo y esfuerzo empresarial-educativo, de emprendedurismo y desarrollo económico local que ha facilitado”.



Rodríguez recordó que “hace varios años se empezó a trabajar con ORMUSA en la violencia de género contra las mujeres para impulsar la denuncia, buscar soluciones, pedir apoyo a las instituciones del municipio para que la mujer no tuviera ese acoso de la violencia contra ellas, gracias al esfuerzo y apoyo de ORMUSA, las cosas han cambiado, ya hay espacios de denuncia y apoyos necesarios para que en el país se atienda este problema. Como concejo municipal agradecemos este esfuerzo”, recalcó.

Como resultado de las capacitaciones que se brindan en el lugar, en esta oportunidad cerca de 30 mujeres recibieron sus diplomas de graduación de los talleres de artesanía en cuero y bisutería en piedra semipreciosa.

Al evento acudieron mujeres organizadas y habitantes en general, así como representantes de la Unidad de Salud, Juzgado de Paz, Policía Nacional Civil y Alcaldía Municipal.



Algunas mujeres pudieron hacer una demostración de los artículos producidos en los talleres o a nivel de las iniciativas económicas emprendidas una vez que se han capacitado.